



Faltan pocas semanas para la inauguración de la octava edición de los Encuentros Transfronterizos de Astrónomos Aficionados (RTAA-2016) en el **Château-Observatoire Abbadia de Hendaya**. Del **21 al 23 de octubre**, la Société d'Astronomie Populaire de la Côte Basque (SAPCB) les invita a acompañarles en esta experiencia de compartir el saber.

Este año, 11 astrónomos (aficionados y profesionales) llevarán a los asistentes a un viaje desde lo más cercano a lo más alejado, de la pareja Tierra/Luna a la estructura a gran escala del Universo, pasando por los fenómenos "mutuos" de los satélites de Júpiter, los asteroides coorbitales, la búsqueda de meteoritos, la formación de sistemas planetarios, el tránsito de Mercurio, el eclipse anular de Sol, Rosetta y para terminar el Universo polarizado. Todo ello sazonado por un viaje en el tiempo y la visita de Johannes Kepler.

Si las nubes lo permiten, la observación del cielo en el parque del Château-Observatoire Abbadia será el momento para que los astrónomos aficionados puedan compartir con el público su **pasión por la Astronomía**.

Durante los encuentros se utilizarán el francés y el español. Con el objeto de permitir la comprensión de ambas partes, los organizadores harán todo lo necesario para que los contenidos sean accesibles en ambas lenguas.

Acceso gratuito y abierto a todo el público.

Para más información: <http://www.astrobasque.com/> et <http://www.astrosurf.com/rtaa/>.

